

A) *Cargos directivos.*

Directores:

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Maragall», de Barcelona, a don Juan A. Gironza Solanas.—Orden de 1 de agosto de 1963.

Vicedirectores:

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Alcoy, a don Juan Colom Obach.—Orden de 17 de julio de 1963.

Renuncias:

Del cargo de Directora del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Maragall», de Barcelona, a doña Adela María Trepal Maso.—Orden de 22 de julio de 1963.

Del cargo de Secretario del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Cáceres, a don Casimiro García y García.—Orden de 11 de julio de 1963.

Del cargo de Secretario del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Requena, don Juan Grandía Castella.—Orden de 17 de julio de 1963.

B) *Catedráticos.*

Ascensos:

A la primera categoría del Escalafón, don Jesús Vázquez Romón, del Instituto Nacional de Enseñanza Media masculino de La Coruña.

A la segunda categoría, don Emilio Orozco Díaz, del Instituto masculino de Zaragoza; don Jesús M. Alda Tesan, del Instituto masculino de Alcalá de Henares, y don Juan María López Agullar, del Instituto de Tángier.

A la tercera categoría, don Francisco Pérez González, del Instituto de Albacete; don José Valdés Suárez, del Instituto masculino de Gijón, y don Tomás Ondarra Azurmendi, del Instituto masculino de Pamplona.

A la cuarta categoría, don Antonio Moragón Agudo, del Instituto masculino de Santiago de Compostela; don Lorenzo Garralda Gómez, del Instituto masculino de Lugo, y don José Barrio Gutiérrez, del Instituto femenino de Córdoba.

A la quinta categoría, don Esteban de la Puente García, del Instituto de Avilés; doña Josefina Pena Carballal, del Instituto de Algeciras, y don José Cruces Pozo, del Instituto femenino de Málaga.—Resolución de 14 de junio de 1963.

Excedencias:

Se concede excedencia voluntaria establecida en el grupo A) a don Manuel del Río García-Pelayo, del Instituto femenino de Las Palmas de Gran Canaria.—Resolución de 9 de julio de 1963.

Se concede la voluntaria establecida en el grupo A) a don Hilario Grande Miguel, del Instituto masculino de Oviedo.—Resolución de 8 de agosto de 1963.

Jubilaciones:

A don Valentín Rodríguez Lojo, del Instituto Nacional de Enseñanza Media masculino de Santiago de Compostela.—Resolución de 7 de agosto de 1963.

Permuta:

Se concede la entablada entre los Catedráticos numerarios de «Física y Química» de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media masculino y femenino de Cádiz, don José Botella Ramón y don Ramón Martín Blesa.—Resolución de 1 de agosto de 1963.

D) *Otros Profesores y personal no escalafonado:*

Concurso-oposición:

Se aprueba el expediente del concurso-oposición a una plaza de Celadora del Instituto «Lope de Vega», de Madrid, nombrando para la misma a doña Dolores Álvarez Navarrete. (Orden ministerial de 1 de junio de 1963.)

Nombramientos:

Se nombra Profesor numerario interino de Religión del Instituto de Enseñanza Media «Peñaflorida», de San Sebastián, a don Aurelio Ortiz de Latierro, por jubilación de don Ignacio Izueta Irazustabarrena. (O. M. de 13-7-63.)

Se nombra Profesor adjunto interino del Instituto «Peñaflorida», de San Sebastián, a don Pedro Alcorta Maíz, en sustitución de don Aurelio Ortiz de Latierro. (O. M. de 13-7-63.)

E) *Centros oficiales de Patronato de Enseñanza Media.*

Cargos directivos:

Mataró.—Directora, doña Elvira Rocha Barral. Secretario, don Juan Roig Oblol. Ordenes de 18 de junio de 1963.
Alcalá la Real.—Secretario, don Ramón Román Roldán. Orden de 27 de junio de 1963.

Secciones filiales de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Cargos directivos:

Granada, «P. Suárez».—Cesa en el cargo de Director don José Ulecia Martínez.—Orden de 6 de junio de 1963.

Barcelona, «Jaime Balmes».—Sección filial número 1 (masculina).—Se nombra Director técnico a don José Luis Ruiz Cardona.

Bilbao (masculino).—Sección filial número 3 (masculina).—Se nombra Director técnico a don Antonio Bastero Beguiristain.

Madrid, «B. Galindo».—Sección filial número 2 (femenina). Se nombra Directora técnica a doña María Amparo Landete Aguiar.

Madrid, «R. de Maeztu».—Sección filial número 9 (masculina).—Se nombra Director técnico a don Francisco Marcos de Lanuza.

Valladolid, «Zorrilla».—Sección filial número 2 (masculina). Se nombra Director técnico a don Julio Valdeón Barrique.

Ordenes de 17 de julio de 1963.

Por Orden de 24 de julio de 1963 se nombra Director técnico de la Sección filial número 1 (femenina) del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Pamplona (femenino) a don Angel Delgado Hidalgo.

Colegios libres adoptados

Pola de Gordón (León):

Don Hernán Cortés Peláez.—Director, previo cese de doña Blanca Nogales Fernández.—O. M. de 8 de julio de 1963.

Montánchez (Cáceres):

Don Fernando Sánchez Pascual.—Profesor adjunto interino de Ciencias y Vicedirector, previo cese de don Agustín García Iglesias.—O. M. de 22 de julio de 1963.

Pedrosillo el Ralo (Salamanca):

Don José Andréu Settler.—Cesa como Director.—O. M. de 23 de julio de 1963.

Institutos

Toledo:

Don Pedro Morales Muñoz.—Director de «Canto» del Instituto Nacional de Enseñanza Media. — O. M. de 27 de julio de 1963.

MINISTERIO DE TRABAJO

DECRETO 516/1964, de 27 de febrero, por el que se dispone el cese de don Francisco Díaz González en el cargo de Director de la Escuela Nacional de Medicina del Trabajo.

A propuesta del Ministro de Trabajo, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintiuno de febrero de mil novecientos sesenta y cuatro,

Vengo en disponer cese en el cargo de Director de la Escuela Nacional de Medicina del Trabajo don Francisco Díaz González, agradeciéndole los servicios prestados.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintisiete de febrero de mil novecientos sesenta y cuatro.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Trabajo.
JESUS ROMEO GORRIA

MINISTERIO DEL AIRE

DECRETO 517/1964, de 28 de febrero, por el que se dispone que el Teniente General del Ejército del Aire don Antonio Sanz García-Veas pase al grupo «B».

Por aplicación de lo dispuesto en la Ley de quince de julio de mil novecientos cincuenta y dos,

Vengo en disponer que el Teniente General del Ejército del Aire don Antonio Sanz García-Veas, Jefe de la Región Aérea Pirenaica, pase al grupo «B» por haber cumplido la edad reglamentaria el día veintiocho del actual, cesando como Jefe de la misma y quedando a las órdenes del Ministro del Aire.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiocho de febrero de mil novecientos sesenta y cuatro.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire.
JOSE LACALLE LARRAGA